



**La première semaine de la rentrée a été secouée par la polémique autour du livre de 5eme mettant en relief les pratiques sexuelles telles que : le viol, la pédophilie, zoophilie, la sexualité précoce, l'inceste, la sodomie, l'homosexualité et bien d'autres.**

Ce manuel a suscité une polémique sur la toile et a fait la une des journaux, avec des personnes exprimant leur mécontentement à l'endroit du gouvernement et la communauté musulmane aussi.

Face à cette dénonciation les éditeurs du livre intitulé : « l'excellence en science 5eme, livre de l'élève » ont réagi pour défendre leur motivation derrière l'insertion du module sexuel en classe de 5eme. Selon eux, dans un monde envahis par le modernisme, il est important de sensibiliser et d'alerter la population ; enfant comme adulte sur les délits sexuels qui minent nos sociétés.

D'ailleurs, il est noté que le livre qui fait polémique est au programme depuis 3 ans. Ce qui relève une autre problématique : pourquoi c'est maintenant que cela attire l'attention de la population ? Pour ces éditeurs, c'est la manière de transmettre cet enseignement qui détruira ou éduquera les enfants.